

# Mit Ross und Velo um den Sieg kämpfen

**HILDISRIEDEN** KAVALLERIE- UND REITVEREIN SEMPACH TRÄGT SPRINGSPORTANLASS AUS

**Die diesjährige Austragung des vom Kavallerie- und Reitvereins Sempach organisierten Spring-sportanlasses vom 10. bis am 12. August steht unter einem besonderen Stern. Platzherr Paul Estermann stellt einmal mehr seine optimale Infrastruktur zur Verfügung. Seit kurzem ist Estermann im offiziellen Olympiakader für London 2012.**

Verdient hat sich der Hildisrieder Berufsreiter diese Ehre mit drei Doppelnullern in Serie jeweils im Einsatz für die Schweizer Equipe an Nationenpreisen. Da ehrt es die Sempacher Kavalleristen umso mehr, dass er voraussichtlich am Freitag, 10. August persönlich am Start erscheinen wird. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich ein

eigenes Bild über den neuen Kaderreiter zu machen. Nicht weniger als 11 verschiedene Prüfungen bieten Start-

möglichkeiten für jedermann – vom frisch brevetierten Reiter bis hin zum erfahrenen Lizenzträger auf regionaler

oder nationaler Ebene. Beliebt bei den Zuschauern ist jeweils das Programm am Freitag mit dem Paarspringen am Abend. Reiter, Pferde und Velofahrer kämpfen in dieser gut dotierten Spezialprüfung um die vorderen Plätze. Während Reiter und Pferde für Augenschmaus auf dem Sandplatz sorgen, kümmern sich Sepp und Theres Estermann als erfahrene Festwirte um den Gaumenschmaus in der grossen bedienten Festwirtschaft. Und wer dann noch nicht genug hat, kann abends noch die beliebte Bar besuchen.

PD

Freitag, 10. August: R/N 125 sowie Equipen Paarspringen; Samstag, 11. August: R100/105/110/115; Sonntag, 12. August: B70/90/75/95 und R120. Weitere Informationen und Startlisten unter [www.reitverein-sempach.ch](http://www.reitverein-sempach.ch).



Paul Estermann wird nach Olympia wieder auf heimischem Boden starten.

FOTO ZVG